



Les bridgeurs du collège médaillés au championnat de France à Paris

publié le 09/06/2016

Samedi 4 et Dimanche 5 Juin, malgré les grèves et les inondations, 5 élèves du collège se sont rendus à Paris en TGV pour la finale nationale de bridge scolaire.

Le samedi, en match par quatre, l'équipe Léa Berchon, Lucile Dayan, Anaïs Jehanne et Fabien Lièvre en niveau 2 (2ème année de bridge) ont terminé sur le podium avec une **médaille de bronze**.

Le dimanche avait lieu le championnat de France par paire :

- ▶ **En niveau 2A** (6ème-5ème), après une excellente 1ère séance où elles étaient en tête, Léa et Lucile ont finalement terminé 5èmes, excellent résultat tout de même sur 32 paires qualifiées à cette finale.
- ▶ **En niveau 2B** (4ème-3ème), Anaïs et Fabien ont terminé 9ème sur 21 paires participantes dans cette catégorie.
- ▶ **En niveau 1** (1ère année de bridge), Gabriel et son partenaire du Marchioux ont été sacrés vice-champions de France sur 66 paires participantes.

Au final, tous les élèves du collège ont donc été médaillés !

Malgré l'annulation de la balade en bateau-mouche, cause crue de la Seine, les élèves ont pu admirer la tour Eiffel, le Trocadéro, la pyramide du Louvre, et goûter aux joies des transports en commun dans la capitale.

Un grand bravo à tous les élèves qui ont participé au club bridge cette année ! A l'année prochaine !

Portfolio

